
☆　日程　　　令和５年８月１６日（水）10:00～17:00、８月１７日（木）9:00～16:00

☆　場所　　　道庁本庁舎１階　道政広報コーナー特設展示場Ａ

☆　来場者数　　　２１２人184 ８月１６日（水）　　１１１人

８月１７日（木）　　　７３人

☆　アンケート

回答枚数　69枚、来場者数（184名）の37.5% （昨年参考：R4.8.20(金)～R4.8.23（月）、来場者数 212人、回答枚数 63枚（来場者の29.7%））

◎　森林認証制度の認知度 ◎　森林認証のマークの認知度

◎　森林認証製品の購入意欲 ◎　森林認証のマークを見た製品

令 和 ５ 年 度　森 林 認 証 パ ネ ル 展

住宅

5人
9.1%

木工品

20人
36.4%

文房具・事務用品

9人
16.4%

書籍

3人…

お菓子や飲料

のパッケージ

13人
23.6%

その他

2人
3.6%

覚えていない

3人
5.5%

どのような製品についているのを見たか

森林認証のマークを見たことがあると回答した37人の回答（複数回答可）

高額でも

使いたい

5人
7.2%

多少の負担増

なら使いたい

36人
52.2%

非認証製品と

同額なら使う

24人
34.8%

不明

4人
5.8%

今後、森林認証製品を購入したいと思いますか

見たことが

あった

37人
53.6%

見たことはな

かった

32人
46.4%

森林認証のマークを見たことがありますか

知っていた

22人
32.4%

聞いたこと

はあった

17人
25.0%

知らなかった

29人
42.6%

森林認証の制度をご存じでしたか

～１９歳

0人
0.0%

２０～２９歳

5人
7.4%

３０～３９歳

5人
7.4%４０～４９歳

10人
14.7%

５０～５９歳

21人
30.9%

６０歳～

27人
39.7%

アンケート回答者数（年齢別）

男

47人
68.1%

女

21人
30.4%

不明 1人
1.4%

アンケート回答者数（性別）

札幌市内

59人
86.8%

道央

（札幌市除く）

4人
5.9%

その他 5人
7.4%

アンケート回答者数（居住地別）

8月16日
111
60%

8月17日
73
40%



◎　意見・感想
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☆　展示状況

初めて知りました。

身近なところでSDGsの取組がなされていることが分かりました。

今後マークを意識します。

良いというイメージはありますし、環境に配慮されている取組で支持したいと思うが、１消費者として、値段に反映されてしまうと買うかどうか迷います。

FSCマークがこんなにあるとは知りませんでした。今後は、チェックしてみようかな

便利に暮らしていくことは、環境を破壊していくことだと思うので、少しでも環境に良い製品を使っていくことは良いことなのかなと思います。

もう少し各メディアにアプローチしては？

消費者にとってのメリットは小さい制度のように思います。まずは、企業の方で商品をアピールし、少しずつ認知度を広げていってほしいです。

SDGsの観点からもっと普及してもらいたい。

高い。購入したいと思わない。

広く知ってもらえる取組が増えると良いと思いました。


